
[13.05.2ОО3] Правительство не
пойдет  на  повышение  тарифов
на электроэнергию
На селекторном совещании правительства Кыргызской Республики
премьер-министр Н.Танаев заявил, что правительство не пойдет
на  повышение  тарифов  на  электроэнергию.  По  его  словам,  в
настоящее  время  сложилась  очень  тяжелая  ситуация  в
энергетическом  секторе,  задолженность  распределительных
электрических  компаний  (РЭК)  перед  республиканским  бюджетом
составляет около 10 млрд. сомов. Существует 3 пути решения
этой проблемы: уменьшение технических и коммерческих потерь,
увеличение  собираемости  сборов  и  повышение  тарифов  на
электроэнергию. Как подчеркнул Н.Танаев, проблема не должна
быть  решена  последним  из  них.  Так  как  в  случае  повышения
тарифов  правительство  должно  будет  выделять  из  бюджета  на
поддержание беднейших слоев населения республики более 1 млрд.
сомов.  В  настоящее  время  на  эти  цели  выделяется  641  млн.
сомов. Таким образом, повышение тарифов выделение дотаций для
социально уязвимой части населения увеличится почти вдвое. Тем
более  международные  финансовые  организации  отказываются
выделять средства на это. Кроме этого, он подчеркнул, что
увеличения  собираемости  надо  добиться  путем  увеличения
поступлений в денежном виде, а не бартером или взаимозачетом.
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